

!! A Los Trabajadores de la construcción

Reunida la Coordinadora Nacional de las Comisiones Obreras de la Construcción para analizar la situación por la que atraviesa nuestro gremio, acordó la elaboración de una plataforma, a nivel de todo el Estado, como culminación del proceso asambleario habido en todo el País y para hacer frente a la incesante subida de la carestía de la vida, del paro forzoso y de los expedientes de crisis y acabar con la indefensión en la que se encuentra la clase obrera en este País:

- 1º) - Aumento lineal de 6.000 pesetas la mes.
- 2º) - 40 horas de Jornada Laboral . I.R.T.P. a cargo de la Empresa.
- 3º) - 100 por 100 del salario en caso de paro, accidente o enfermedad.
- 4º) - Jubilación a los 60 años.
- 5º) - Amnistía Laboral.
- 6º) - Gobierno Provisional de amplio consenso democrático.

Hacemos un llamamiento a todos los compañeros de la Construcción de los distintos tajos de la capital y provincia con el fin de que esta plataforma sea asumida por la totalidad de nuestro gremio y luchemos por su consecución con decisión y coraje.

En la Asamblea General de Comisiones Obreras celebrada en Barcelona en el mes de Junio fué aprobado, por rotunda mayoría de los Delegados asistentes, ir al reforzamiento organizativo de las Comisiones Obreras, creando en la práctica las bases del Sindicato de nuevo tipo de las Comisiones Obreras .

La campaña del millón de Bonos o pre-carnet sindical, repartidos y acogidos con gran satisfacción por los trabajadores, iba en ese sentido; la preparación del Congreso de Comisiones Obreras para antes del final de año, donde culminará el proceso organizativo citado, también iba en igual dirección. Desde la toma de dichos acuerdos en pleno verano, los hechos vienen confirmando esas provisiones necesarias acelerando aún más el proceso hacia la Construcción del Sindicato.

Ante ello y , siguiendo las orientaciones aprobadas en nuestra última Coordinadora General al nivel de todo el Estado, así como los recientes acuerdos de la Intercomisión de Sevilla, en la que se recomienda acelerar el proceso hacia la constitución del Sindicato para evitar el actual confusiónismo y clarificar posturas , LAS COMISIONES OBRERAS DE LA CONSTRUCCION DE SEVILLA LLAMAMOS a todos los compañeros de nuestra rama a que en todos los tajos, obras , centros de trabajo, empecemos a realizar UNA AMPLIA CAMPAÑA DE AFILIACION a la que debe ser la Gran Central Sindical de nuestras Comisiones Obreras.

Es necesario partir de las Asambleas, discutiendo este problema, y elegir democráticamente Comisiones Gestoras que inicien este Nuevo Sindicato con el que, al ganar en organización, conseguiremos más eficazmente nuestras reivindicaciones y derechos.

Octubre - 1976

Comisiones obreras de la construcción de Sevilla